

# Espol cumplió 52 años de creación

## Sesión solemne

En el salón Los Presidentes del centro de convenciones Simón Bolívar estaba prevista anoche la sesión solemne por el quincuagésimo segundo aniversario de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Rubén Eduardo Hallú, rector de la Universidad de Buenos Ai-

res, disertará sobre el tema: 'Los retos de las universidades públicas latinoamericanas frente a los desafíos del siglo XXI: regionalización latinoamericana y globalización'.

Durante el acto se otorgarán condecoraciones al personal docente. El premio Al Mérito Institucional estaba designado para los catedráticos Enrique Peláez Jarrín y Juan del Pozo Lemos, de la Facultad de Inge-

niería en Electricidad y Computación.

La misma distinción fue para Alfredo Barriga Rivera, de la Facultad de Ingeniería en Mecánica y Ciencias de la Producción; Eugenio Núñez del Arco Andrade, de Ingeniería en Ciencias de la Tierra; Kléber Morán, del Programa de Tecnologías en Electricidad, Electrónica y Telecomunicaciones; y, Félix Ramírez, del Instituto

de Ciencias Matemáticas.

El acto será presidido por el rector, Moisés Tacle.

Con motivo de la celebración algunas facultades realizaron durante este mes actividades, como la de Ingeniería en Mecánica y Ciencias de la Producción que presentó una casa abierta por una semana. También hubo exposiciones en los laboratorios de física, apertura de laboratorio de procesamien-

tos plásticos, entre otros.

Ayer se había programado la inauguración de laboratorios de toxicología y de biomedicina. También torneo de interfacultades y charlas.

Esta institución fue creada durante la presidencia de Camilo Ponce Enríquez mediante decreto ejecutivo 1664 publicado el 11 de noviembre de 1958 en el Registro Oficial. Sus labores oficiales se iniciaron durante el año lectivo 1959-1960.

La población estudiantil de la Espol es de más de 14 mil.